



Newsletter November 2024

Liebe Mitglieder des Fördervereins der Längenfeldschule Balingen e.V.,

wie jedes Jahr zu Schuljahresbeginn möchten wir Sie mit diesem Newsletter über Neuigkeiten im Förderverein der Längenfeldschule Balingen informieren. Im März 2025 findet wieder die jährliche Mitgliederversammlung statt. Die Einladung erfolgt per Mail und über die Schulcloud.

Beim **Schulfest** im Juni hat der **Elternbeirat** unserer Längenfeldschule die Bewirtung übernommen und unglaubliche 2342,03€ an unseren Verein gespendet. Herzlichen Dank stellvertretend an Frau Göz für die Organisation, die Bewirtung und die finanzielle Unterstützung unserer Vereinsarbeit.

Beim Schulfest wurde auch das **neue Schul-T-Shirt** vorgestellt. Wir freuen uns sehr, dass viele Bestellungen eingegangen sind. Die T-Shirts (Bio-Baumwolle, fair und nachhaltig) werden mit einem hochwertigen Siebdruck bedruckt und können voraussichtlich noch im November ausgegeben werden.

Herzlichen Dank an das gesamte T-Shirt-Team. Ganz besonders möchten wir an dieser Stelle Hanna Musen danken, die vom Entwurf bis zur Bestellung viel Kreativität, Energie und Engagement reingesteckt hat. Das Layout mit Erklärungen finden Sie im Anhang dieser Mail. Dank einer finanziellen Unterstützung der Stiftung „Kunst, Bildung und Kultur“ der Sparkasse Zollernalb können wir T-Shirts auf Vorrat bestellen, damit diese zukünftig ganz unkompliziert zum Beispiel an der Einschulungsfeier verkauft werden können.



Für die **Pausenkisten** aller Klassen konnten wir ebenfalls unterstützt durch die Stiftung der Sparkasse Zollernalb neue Spielgeräte anschaffen. Das Geld hat sogar dafür gereicht, den Vorrat aufzufüllen, sodass alle Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer bei Bedarf jederzeit die Pausenkisten auffüllen können. Wir freuen uns, dass wir den Schülerinnen und Schülern so wieder vielfältige und sportliche Pausen ermöglichen dürfen.

Glücklicherweise sind wir aktuell finanziell in der Lage, **weitere Aktivitäten verschiedener Klassenstufen** zu unterstützen, zum Beispiel den Ausflug der 3. Klassen zum Campus Galli im Frühjahr 2025.

Der **Schokoladen-Malwettbewerb des Fördervereins**, der im vorletzten Schuljahr stattgefunden hat, war ein voller Erfolg. Abgesehen von den wunderbaren Entwürfen und zahlreichen positiven Rückmeldungen ist unser Förderverein wieder ins Gespräch und in das Bewusstsein der Schulgemeinschaft gekommen. Mittlerweile sind alle Schokoladentafeln verkauft, sodass über eine Neuauflage des Malwettbewerbs nachgedacht werden kann.



Da die Domain der bisherigen Mailadressen der Schule geändert wurde, hat sich auch die **Mailadresse des Fördervereins** geändert:

foerderverein@laengenfeldschule-bl.de

Paypal-Zahlungen über die alte Mailadresse sind trotzdem noch möglich.

Seit der Mitgliederversammlung vom 12.03.24 ist der **Vorstand** wie folgt besetzt:

1. Vorsitzende:	Annika Bitzer
2. Vorsitzende:	Birgit Maute
Kassiererin:	Sabine Bareth
Schriftführerin:	Ruth Haas

Bei Fragen, Wünschen, Vorschlägen und Kritik dürfen Sie sich jederzeit gerne per Mail oder telefonisch an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen,

Annika Bitzer & Birgit Maute

(Vorsitzende des Fördervereins der Längenfeldschule Balingen e.V.)

 foerderverein@laengenfeldschule-bl.de -  0160-90245789 (Annika Bitzer)